

丸ニ通信

正月用餅

気がつけば、今年もあと2ヶ月を切りました
心なしか忙しくなってきますね。
今年もお正月用のお餅の予約受付を開始
致しました。

お鏡餅、のし餅、こわ餅、のりこわ餅
豆餅、きび餅。

昔ながらの作り方の美味しいお餅を
いかがですか？

少しの量ですが、土曜日に店頭販売もして
ありますので、気になったお餅をぜひ
食べてみてください。

ご予約お待ちしております。

お知らせ

- ・次回「おこわの日」は、12月8日です。
- ・懐かしい家庭の味 ぜんざい始めました。
- ・正月用の餅予約承り中！！
- ・ホームページは、「名古屋 米屋」で検索
- ・予約はこちら、722-3550



スポーツの秋。
運動しますか？ 私は月に1回ほど
運動しております。… そう、それくらい
ですが、10年以上続いてます。



今年もあと1か月半
なんて事でよう。自分の中の言ふ
事と現実の違ひ、がっかり



年が日付けたう音ノ冬の深づ
経方屋するアラモードするホーリー^{ホーリー}
年老い、すぢを心配の様ひ長持です。



季節の変わり目で一晩温差が
はげしいので、お体に気をつけて下さい



秋が少しずつ深まってきたね。
毎日、天気予報をみながら、服装に悩んで
います。なるべく風邪をひかないで元気に
これから季節を乗り切ります。